
  

获奖者风采 
 
2027 届 
 
Chloe Wang  
 
永援圣母全球学者 
海斯伯格·尤斯科学者 
台北美国学校 
 
我是 Chloe Wang，一名就读于圣母大学理学院的大一新生，来自台北。 
 
作为一名 Taiwanese-American，我在台北美国学校和 IASAS（东南亚五所国际学校的

课外交流项目）中有机会沉浸在多元文化环境中。 
 
在高中时，我将时间专注于科学研究，探索潜在的治疗糖尿病的方法，这是台湾最突出

的健康问题之一。通过我的研究，我发现了一个关于社会健康决定因素的新视角，开始

深入研究不同方面，如文化和种族，是如何影响健康结果的。 
 
在圣母大学，我通过参与学生国际商业委员会（SIBC）和圣母大学女子拳击俱乐部来

积极影响他人，不懈地追求我对造福社会的热情。 
 
我很期待在圣母大学继续探索我的学术和个人兴趣。 
 



  

Eva Hu 
胡奕都 
 
永援圣母全球学者 
上海平和学校 
 
我是胡奕都，是格林家庭荣誉项目的成员，计划主修哲学和商业分析，并辅修健康、人

文和社会（HHS）。 
 
在圣母大学，我有幸被选入了圣母的模拟法庭团队。在过去一学期中，我担任过律师和

证人两个角色，曾在埃文斯顿、克利夫兰和爱荷华等地的法院中与其他学校的队伍切磋。

此外，我有幸在圣母大学法学院主持了金顶邀请赛以及全美模拟法庭协会区预赛，进一

步提升了我在法律环境中的领导技能。 
 
在我的法律实习中，我在大成律师事务所提供了有关资产重组、风险管理和投资基金的

法律咨询。这段实习经历激发了我对商业的热情。它引导我加入了学生国际商业委员会，

我对科技咨询领域产生了浓厚兴趣。作为 EY Tech 咨询项目的商业分析师，我有机会为

凯恩供应公司提供建议，优化他们的 SAP Extended Warehouse Management System，

并最终在芝加哥办公室展示我的战略。 
 
除了商业和法律，我对生物伦理学研究充满激情。作为凯洛格研究院的一名发展研究员，

我渴望在现实的本质、理性的极限和增长更大善的艺术相交汇的十字路口进行研究。我

热爱个人成长、发展富有同情心的领导力和影响我的社区。我很期待在上帝的光辉下做

出贡献。 



  

Jolin Liu 
刘冰宁 
 
弗兰克·雷利学者 
南京外国语学校 
 
我是刘冰宁，圣母大学的大一学生。由于我长期以来对伦理与技术、科学与信仰以及科

学、技术和社会（STS）研究的交叉领域的浓厚兴趣，我渴望更深入地探讨这些动态融

合，倡导重新评估人类在新兴进步背景下的位置和目标，特别是在神经技术和生成式人

工智能方面。因此，上学期我在圣母大学探索了“自由研究计划”、“神经科学与行为”
（NSBH）以及“科学、技术与价值观”（STV）等课程。我对哲学课程和人机交互（HCI）
研究机会特别感兴趣，我相信这将进一步促进形成一个更广泛的视角，关注所有生命相

互关联的思维方式。 
 
此外，通过尝试圣母大学提供的一系列资源，我相信我将更加关注约翰·J·瑞利科学、技

术和价值观中心、凯洛格国际研究所以及未来的人机交互研究。 
 



  

Qijun Tan 
谭淇骏 
 
威廉·赛克斯顿学者 
重庆巴蜀常春藤学校 
 
我是来自中国重庆的谭淇骏。在圣母大学，我计划主修经济学和应用数学，并辅修健康、

人文和社会（HHS）。 
 
在圣母大学，我有机会参与学生国际商业委员会（SiBC），在那里我能够参与一家大公

司的真实并购交易，涉足电池回收行业，并最终在 JFP Holdings 纽约办公室进行演讲。

此外，通过参与 ND 创投和 Unleashed Social Ventures 俱乐部，我能够在商业世界中

积累更多经验。 
 
我计划通过圣母大学提供的新辅修 HHS，更深入地了解医疗行业与社会之间的问题，

特别是医疗资源不均衡分配和生物伦理学方面的问题。 
 
由于体育是我生活的重要组成部分，我很高兴能够在 ND 击剑俱乐部继续提升我的击剑

技能，并在自行车俱乐部中欣赏美丽的湖景。 



  

Yitong Luo 
罗异同 
 
刘德奖学金学者 
北京市海淀国际学校 
 
我是罗异同。在高中，我的学术兴趣主要集中在工程学及其在现实世界中的应用。我在

高中共同创办了学校的计算机科学俱乐部。在我们的俱乐部中，我们讨论并分析了食品

配送算法对社会的影响。在课堂之外，我在一家人力资源咨询公司实习，并使用

SpringBoot 和 Vue 编写了其在线工作流系统。这次实习是我了解人才如何塑造伟大公

司的绝佳机会。 
 
我在高三时了解到圣母大学，当时我在纳米天线领域与 Gary Bernstein 教授进行了研究。

在这项研究中，我们研究了纳米天线腔体并模拟了其信号放大效应。 
 
在圣母大学，我曾在百度担任夏季实习生，这是中国最大的搜索引擎和人工智能公司。

我完成了一份关于 2024 年生成式人工智能趋势的研究报告，并编写了一款专门用于财

经新闻咨询的嵌入式人工智能聊天机器人。我目前还是风险投资俱乐部、学生国际商业

委员会（SIBC）和量化俱乐部的成员。 
 
对金融的好奇心和兴趣使我致力于参与 Mccloskey 创新企业竞赛，与其他团队成员共同

创办了一个在线零售平台。通过这次比赛，我深入了解了财务报表，建立和使用了财务

模型，并接触到了促使技术创新的风险投资。 
 



  

Yann Richer de Forges 
吳翊安 
 
高雄美国学校 
 
我是 Yann Richer de Forges，一名在圣母大学攻读金融和经济专业的大一新生。在我

的第一个学期中，我加入了学生国际商业委员会（SIBC）咨询组，具体服务 KPMG 团

队，我们研究了在 Chipotle 运营中实施机器人技术的可能性。为了进一步追求我的梦想，

我还是华尔街俱乐部、风险投资俱乐部的成员，并最近加入了爱尔兰商业学者计划。 
 
在学业之外，我为圣母大学男子排球队做出了贡献，参加了密歇根州和其他 NAIA（全

国大学生校际体育联盟）球队的比赛。与团队一起训练对我平衡生活与学业至关重要。

此外，为了充分利用我的法语和中文能力，我担任了中文、英文和法文的翻译工作。我

还是台湾学生协会的成员。我计划下学期加入 SIBC 的金融部门和量化分析俱乐部。 



  

Lily Wang 
王靈犀 
 
深圳荟同学校 
 
我是王靈犀，一名视觉传达设计专业的大一新生，计划追加神经科学专业和会计辅修。 
 
刚刚来到圣母大学，沉浸在这个崭新的环境中，我发现了在创作艺术方面的新激情。我

开始尝试新的艺术风格和体验新的媒介，这使我能够更深刻地表达我的身份和成长经历；

例如，我自学了中国传统绘画技巧，这大大扩展了我的艺术领域。 
 
此外，参加圣母大学的生物课程激发了我对生物学的兴趣，这让我希望将生物学与艺术

专业相互结合。在这里，我开始阅读解剖学书籍并创作解剖艺术形象。我还尝试深入探

索如何将兴趣和专业结合起来，希望在圣母大学的学习能够助力实现这一目标。 



  

2026 届 
 
Jennifer Yeh 
葉宥妤 
 
永援圣母全球学者 
海斯伯格-尤思科学者 
台中马礼逊美国学校 
 
我是葉宥妤，主修金融，輔修歷史。我和一對企業家父母一起長大，我受到啟發，致力

於將自己的職業生涯奉獻給幫助小型企業發展。在圣母大学，我有幸追求自己的職業抱

負和個人興趣。 
 
在校園裡，我積極參與學生國際商業委員會，在那裡我培養了對金融的熱情。透過與公

司合作的為期一個學期的項目，我不僅培養了投資研究和財務建模技能，而且還確定了

我的長期職業目標。在我大二秋季期間，我們的團隊分析了惠而浦公司，並向花旗芝加

哥辦事處的投資銀行家推薦該公司作為潛在的槓桿收購目標。 
 
此外，我還在 Smart Woman Security 和 Undergraduate Women in Business Club 的
執行委員會任職，努力幫助其他女性在商業上取得成功。除了這些學術努力之外，我還

喜歡為台灣學生會策劃和舉辦激動人心的活動，以在北大建立一個更強大的台灣社區，

並慶祝我們的傳統和文化。 
 
大一結束後，我開始在大學寫作中心工作，在那裡我在寫作過程的任何階段為學生提供

諮詢，幫助作家更清晰有效地表達他們的想法並建立他們的論點。我真的很喜歡認識新

朋友和閱讀創意作品，同時挑戰自己和他人成為更好的作家。 
 
在接下來的幾年裡，我希望持續探索聖母大學提供的一切學習的機會。 我深切期望多

結識恆久友誼的好朋友，能在我的心智和專業技能上相互砥礪一同成長，期許自己成為

有能力造福世界的一股力量。 
 
 



  

Xingxin Yuan 
袁幸信 
 
弗兰克·雷利学者 
博奈顿女校 
 
我叫 Sue Yuan，是一名大二学生，主修人类学，辅修商业经济学和设计。在圣母大学，

我有幸深化了对学术研究的热爱。我加入了 Kellogg Developing Researchers 项目，学

习并掌握了各种定性和定量研究技能，包括文本挖掘、Excel和数据处理。作为Eisenman
教授书籍项目的研究助手，我负责管理关于中非关系的数据库，分析、综合和翻译有关

中国政治的现有文献。 
 
除了研究工作，我积极参与校园学术社区。我在学习资源中心和学生运动员学术服务部

门担任微积分学科的学术辅导员。展望未来，我计划在接下来的暑假参加圣母大学

Mckenna 中心在南非举办的 EESA 项目，重点关注通过支持处于劣势背景的非洲小型

企业家们来解决经济不平等的发展问题。 
 
毕业后，我目前的目标是攻读人类学或社会学的研究生学位，以进一步强化我对世界的

理解，并通过我的研究为建立一个更加平等和和谐的社会做出贡献。 



  

Yiru Xia 
夏易如 
 
刘德奖学金学者 
南京外国语学校 
 
我是夏易如，是圣母大学商业分析与经济学专业大二学生，辅修性别研究专业。很荣幸

能加入大中华学者社区，我接受圣母大学为我提供的所有成长机会。在圣母，我想成为

一抹独特的灰色。 
 
灰色包含了所有其他颜色的色素，反映了我理解社会的跨学科方法，涵盖了社会学、历

史学和文学。位于黑色和白色之间，它象征了我在形成判断之前从各种角度进行深思熟

虑的方法，这是通过教育强调从多个立场思考和提出有意义的问题而磨练出的技能。尽

管不那么鲜明，灰色的角色是基础性的，类似于我在“No Shame No Taboo Act”中呼吁

反对对月经的污名化，在“Trauma in Silence”展览中谈论青少年的心理健康，在“Her 
Words”展览中反对各个领域的性别歧视。就像灰色一样，我的影响从来不是最大的，但

是我的努力和进步却是重要的且持续存在的。 
 
在圣母大学，我一边探索世界，一边用艺术与世界交流。我钻研各种主题，如国际关系、

美欧一体化和经济学。与此同时，我在现有系列的基础上进行新的艺术项目或开辟新的

主题。我的认知增长永远不会在这片属于知识的乐园里停止。 
 
在圣母大学，我希望可以通过学术和社会层面的学习和经验积累更清楚地理解我与世界

的关系。作为以画笔为语言的艺术家，我希望自己能在接下来的学习生活乃至之后的人

生中保持学习的态度，并在应当时用艺术为更广泛的福祉发声。 



  

Martin Wong 
黄皓言 
 
北京清华附中国际部 
威廉·塞克斯顿学者 
  
我是黄皓言，主修商业分析和政治科学。虽然我出生在香港，但我将一生的大部分时间

奉献给了另一个我称之为家的迷人城市——北京。 秉承我在清华附中国际部时所培养

的抱负和兴趣爱好，我努力通过各种课外活动促进商业和社区的发展。 
 
在圣母大学的三个学期内，我加入了模拟联合国俱乐部，继续表达了我对全球政治的兴

趣，我很荣幸被选为旅行团队成员和公共关系官员。 此外，我很高兴能够领导校园内

的各种商业俱乐部，例如金融学者俱乐部、Unleashed Social Ventures 俱乐部以及各

种学生国际商业委员会 (SIBC) 项目。 
 
在圣母大学度过了前三个学期后，毫无疑问，我已经爱上了这所学校！ 我将继续珍惜

在这所大学的每一刻——社区、价值观和资源——并留下永恒的记忆！ 
 



  

Xinyi "Emily" Cao 
曹昕弈 
 
成都树德中学国际部 
 
我是一名大二经济学专业的学生，考虑在未来选择ACMS或计算机科学作为第二专业。

我住在法利楼。 
 
高中毕业以后我经历了一个间隔年。那一年里我参与了两个涉及语言教育的实习，除了

工作之外，我还花时间学习我从小就渴望掌握的技能，比如绘画、唱歌和弹吉他。我每

周完成一幅油画，并制作自己弹吉他唱歌的视频，定期分享到社交媒体上。此外，我对

我所在城市成都的历史文化产生了兴趣，参观了当地的茶馆和书店，并研究了这些小店

在 COVID 时代如何生存。 
 
抵达圣母大学后，我对其慷慨大方感到惊讶，无论是在资源丰富方面还是在对每个人的

善意方面，不论其种族、年龄、性别或专业如何。我参与了 SIBC，作为团队成员参与

了与一家医疗公司相关的数据收集、整理和呈现。我还加入了新生舞蹈俱乐部，这成为

我大一学期中最难忘和轻松的经历之一。我结识了许多充满活力和激情的朋友，他们会

为一种舞蹈动作而欢呼。这对我的身体和心灵都是美妙的体验。 
 
今年春天，我计划参与各种学校活动。社会问题研讨会、教育青少年如何解决冲突的Take 
Ten 和暑期服务学习项目对我来说都是令人兴奋的机会。 



  

Luke Cao 
曹路佳 
 
无锡市大桥实验学校 
 
我是一名大二学生，现在在工程学院主修计算机科学，辅修工程商业实践。 
 
在高中时期，我在社区教堂举行过小规模的关于宗教与科学关系的讲座，帮助人们了解

圣经中所存在的科学道理以及圣经的合理性。大一暑假，我跟随 Toby Li 教授做科研，

致力于开发人工智能助手来帮助零时工（主要为出租车司机）做出对他们最有利的决定，

以此来减少因为人工智能算法而对他们带来的不公平。我的工作是通过多渠道的数据来

建立和完善推测模型，然后根据推测的结果来帮助团队开发智能助手。从研究经历中我

学习到了数据分析以及机器学习这些高级有趣的知识。在课余时间我还利用前端与后端

的知识克隆了微信软件，实现了聊天和发朋友圈等基础功能。  
 
目前在圣母，除了每日的课程以外，我还参加了 CS4GOOD Club，帮助分析印第安纳

的监狱人口信息，并且计划之后在 Club 中领导一个项目。另外，我进入了学生国际商

业委员会（SIBC）Uber 项目的最后团队，与组员一起分析如何解决 Uber Freight 的装

货与卸货时间问题，并且前往芝加哥 Uber 总部进行演示。同时我也是数据结构这门课

的助教，帮助未来上这门课的学生解答疑问。 
 
在未来圣母的学习中，我希望在学年中继续寻找研究机会，在暑假则试着寻找实习的机

会，为未来的就业就好准备。 
 
 



  

Leyang Li 
李乐阳 
 
上海外国语大学附属外国语学校 
 
我是一名计算机科学专业的学生，在圣母大学主修应用与计算数学和统计学。 
 
2023 年 5 月，我参加了伦敦的一个暑期工程留学项目，学习了《Machine Learning for 
Engineers》和《Creative Programming with Processing》课程。在这段时间里，我深

入了解了机器学习理论，并应用了 Sklearn 和 TensorFlow Python 库。 
 
同样在 2023 年暑期，我在中国上海的光大证券资产管理有限公司担任了数据分析师实

习生。在那里，我将机器学习应用于投资预测：研究了改进投资预测的潜在机器学习策

略，并专注于使用 PyTorch 将 GRU 模型与加性、自注意力和多头稀疏自注意力模块整

合。 
 
目前，我在圣母大学的 “Privacy Sandbox” 项目中担任研究助理一职。我参与开发一个

用于隐私分析的虚拟互联网用户角色生成网站的工作。我的职责包括使用 Flask.py 进行

后端开发，利用 React.js 进行前端开发，以及应用 SQLite 数据库。 
 
此外，我还是圣母游戏开发社的一员，在创建《Dungeons and Domers》（一个 2D 地

牢冒险游戏）中，我主要负责房间设计、房间图块的制作和玩家摄像机编程。 
 
展望未来，我对继续发展自己的计算机科学技能和知识，尤其是机器学习和数据分析。

我希望能为造福社会的前沿研究和行业项目做出贡献。 



  

Zekai Wu 
吴泽锴 
 
南京外国语学校 
 
我是吴泽锴，是圣母大学数学和哲学专业的大二学生。我来自南京，很高兴成为大中华

学者家庭的一员。 
 
我相信数学和哲学是人类理解世界的两种至关重要的方式。哲学让我们能够思考在知识

的边缘，并不断反思我们已经拥有的知识。另一方面，数学使我们能够精确地捕捉和阐

述问题，超越零散的信息、知识和直觉，并将它们凝结成一致的理论。我希望在学习这

两门学科时能够既有洞察力又保持谦逊。 
 
在 2023 年夏天，我参加了在耶路撒冷的暑期留学项目。这个项目让我意识到以色列/
巴勒斯坦地区的宗教和政治复杂性。作为来自相对同质化社会的学生，这次经历拓宽了

我的视野，并赋予我对身份认同的新视角。 
 
在圣母大学，我在 Kellogg Institute 担任了 Ted Beatty 教授的研究助理，进行历史数据

库的数据收集和验证工作。我检索了工程和矿业期刊、大学校友名单以及其他来源，帮

助建立了一个关于 19 世纪和 20 世纪工程师和矿工的数据库。 
 
未来，我希望运用我所学的技能帮助我所在的社群。我也希望继续思考和反思，让自己

在心灵和思想上更加完整。 
 



  

Sonia Zhang 
张嘉怡 
 
上海七宝德怀特高级中学 
 
我是 Sonia 张嘉怡。我是圣母大学的大二学生攻读经济学和全球事务双专业，并辅修

数据科学。 
 
我对公共政策充满热情。我与教育非政府组织 "星爱公益"合作，关注中国留守儿童的心

理健康问题。我领导学生业务发展部使用营销方法为该非政府组织筹集资金。 
 
在圣母大学，我对国际发展政策的兴趣与日俱增。作为凯洛格国际学者，我在国际气候

融资领域的一个项目中担任研究助理。该项目调查国际组织如何向发展中国家提供技术

和财政援助，特别是研究国际组织战略和政策中出现的“降低风险”项目类别。此外，自

2022 年秋季以来，我一直参与学生政策网络(SPN)。我参加了早期学习咨询委员会(Early 
Learning Advisory Committee, ELAC)项目，担任研究员，并在接下来的一个学期成为

共同负责人。我和我的团队致力于研究 ELAC 应对大流行的早期儿童保育、学习补助金

和劳动力政策。我现在是 SPN 的项目总监，管理着 2 个以上的发展政策项目。此外，

我还参加了学生国际商务理事会(SIBC)社会影响部、人类发展会议和青年经济学家发展

数据训练营。通过这些经历，我坚定了为世界服务的决心。 
 
在圣母大学，我遇到了对事业充满热情的人们。在未来几年，我希望通过 Kellogg 研究

院、社会问题关怀中心等平台与他们建立联系，以便更好地发挥我的影响力，为全球问

题作出贡献。 



  

Xiaoyu Zhang 
张小雨 
 
上海平和学校 
 
我是一位中世纪研究专业，辅修神学和体育传媒的大二学生。圣母大学拥有优秀的中世

纪研究部门，我利用学校的丰富资源和教会背景，学习中世纪时期的宗教与文化发展。

我多次参与组织与管理中世纪研究部门的公益项目，通过在游戏日（Game day)引入爱

尔兰舞蹈、中世纪铸剑与决斗法等活动，提高大众对中世纪文化的了解。 
 
在专业之外，我还担任东亚研究部门的中文课程助教，批改中文课程学生的作业并进行

辅导。我同时在工程学院辅导办公室担任前台，通过与不同专业的教师与学生交往锻炼

社交能力。 
 
在未来的暑假，我期望在巩固拉丁语学习的基础上掌握一门罗曼语言，为我的专业研究

进行准备。 
 



  

Keyang Zhou 
周可洋  
 
深圳高级中学 
   
我是周可洋，来自中国深圳。我在圣母大学主修计算机科学，辅修生物工程和社会创新。

在圣母“成为社会向善的力量”的价值观引导下，我希望成为一名以人为本的工程师。通

过自己的创造力和资源去帮助那些不被重视的群体，推动社会中的性别平等，特别是癌

症研究相关领域。 
  
圣母给了我无限的可能性，让我“学习一切，实践一切”。作为化学工程 Chang Lab 的研

究员，我参与了癌症早期诊断的研究，学会使用 Matlab 做数据处理。这激发了我对癌

症研究的极大兴趣。同时，我参与了波音公司的自然语言处理项目。我运用了 Python
和 JavaScript 语言，参与搭建了用 Transformer 模型赋能的飞机维修信息平台。此外，

作为学习资源中心的微积分助教，我乐于帮助学生理解微积分和数学之美。 
  
圣母给了我一个很棒的社群，鼓励我跳出舒适圈。作为一个没有任何拳击经验的人，我

加入了圣母女生拳击社并参与了年度的“Baraka Bouts”拳击锦标赛。这是一个让我破茧

成蝶的经历，使我成为一个更强大，更坚韧的人。拳击社团的使命感也让我倍受感动。

社团旨在筹集资金帮助乌干达建学校，让更多的女孩可以接受高等教育，打破贫困陷阱。 
  
总而言之，我感到十分荣幸能成为圣母大家庭的一部分。我会尽我所能去帮助构建一个

更加平等的社会，让更多边缘化的群体的声音能够被倾听，被尊重。



  

2025 届 
 
Minghao “Charles” Wang 
王明浩 
 
永援圣母全球学者 
海斯伯格-尤思科学者 
上海协和国际学校 
 
我是王明浩，目前是商业分析和心理学双学位的大三学生。到目前为止，这在圣母大学

很愉快。但在我告诉你更多关于我在学校的经历之前，让我告诉你一些关于我自己的事

情。 
 
我最初出生在佐治亚州亚特兰大，但很小的时候就搬到了加利福尼亚州。但很快，我的

家人搬到了上海，让我的父母继续他们的事业。因此，我在一个我现在称之为家的地方

度过了 4-18 岁的岁月：上海。在成长过程中，我经历过各种教育体系：英国中学，最

后是国际美国高中。我经历并结识了来自不同背景和文化的人。这是我除了旅行之外体

验整个世界的方式之一；通过我同龄人的生活。 
 
在圣母大学，我将我的热情提升到了另一个层次。大一的时候，我加入了校园里最大的

组织——学生国际商业委员会（SIBC）。在圣母大学的这些年里，我能够努力并领导顶

级公司的咨询项目：麦肯锡公司、德勤和贝恩公司、安永会计师事务所（EY）。 
除了对商业生涯的热情之外，我还担任一家杂志组织的视觉制作总监和首席摄影师。通

过《Spare》杂志，我能够锻炼和发展我的创造力。我计划将来与圣母大学足球队合作，

同时努力为他们创作内容。 
 
由于运动是我生活中不可或缺的一部分，因此我继续追求我对篮球和羽毛球的热爱。过

去两年我一直在宿舍打校际篮球，我喜欢比赛的每一刻。此外，我在大一的时候就加入

了羽毛球队，现在我是该组织的副主席，不断提高着我们的技术。 
 
我非常荣幸圣母成为了我的家。 



  

Muhua Guo 
郭木华 
 
弗兰克·雷利学者 
北京大学附属中学 
 
我是一名大三学生，主修金融和应用数学与统计。在圣母大学，我有幸发现了自己对金

融工作的热爱，并结识了许多良师益友。 
 
通过各种课外活动，我在大一时对金融专业产生了兴趣。例如，我加入了学生国际商业

委员会 (SIBC)，并且参加了与阿瑞斯、美国银行和高盛等公司合作的项目。此外，作

为富达股权投资项目的负责人，我带领团队向该公司的投资组合经理展示了我们对于微

软股票的分析。 
 
为了丰富自己在金融方面的工作经验，大二暑假时我在北京的 JFP Holdings 担任投资

银行暑期分析师。2024 年夏天，我将在位于加州的美国银行科技并购组实习。我期待

与具有丰富行业经验的杰出专业人士一起工作，来进一步扩展自己的知识和技能。 
 
生命，甘甜和希望。正如圣母大学的座右铭所表明的那样，我的大学生活并不仅限于学

术和职业发展。自从担任 GCS 社区建设委员会主席以来，我协助组织各类社交活动和

同窗导师项目。出于对跨文化交流的兴趣，我在语言文化研究中心辅导了学习中文专业

的美国同学。追随着自己对音乐的热情，我在大一时成为了圣母合唱团的成员。除此之

外，我还喜欢和朋友们在美丽的校园里跑步。 
 
我将在大三春季学期前往意大利罗马学习。相信在未来的一年半时间里，圣母大学的生

活将带给我更多的惊喜和快乐！ 
 



  

Yuhe Sun 
孙雨禾 
 
刘德奖学金学者 
南京外国语学校 
 
我是孙雨禾，目前是一名大三学生，主修商业分析和经济学，辅修政治、哲学和经济学 
(PPE)。我来自中国南京，住在校园的 Pasquerillilla West Hall。 
 
在圣母大学，我深度参与了学生国际商业委员会的活动。当我从一名项目团队成员一路

成长为 2024 年咨询部门总监之一时，我很感激圣母和许多友善的校友给我提供探索咨

询并一步一步成长的机会。2024 年我还将担任 Consulting Connect 的董事会成员，并

将组织年度案例竞赛，帮助低年级学生体验咨询。2024 年夏天我将在贝恩公司实习，

我希望能够用我的经历回馈圣母的咨询大家庭。 
 
除了与职业相关的成长之外，我还作为 Kellogg 国际学者与 Lakshmi Iyer 教授一起工作，

通过对申请进行分类并对任命信息进行编码，帮助她了解妇女在 Reno 当地委员会的政

治参与情况。2024 年春季我在伦敦留学，从另一个角度体验世界。 
 
我真诚地希望能够做到 Mendoza 商学院的标语“Grow the Good in Business”并为社会

带来好处。同时，我非常感谢成为 GCS 大家庭的一员。 
 



  

Yuhan Pan 
潘雨涵 
 
威廉·塞克斯顿学者 
上海市世界外国语中学 
 
我是潘雨涵，圣母大学的大三学生，来自上海。我主修商业分析和经济。 
 
在圣母大学，我通过学业和课外活动确定了自己对商业和金融的兴趣。通过分析商业问

题、提出解决方案，我意识到我乐于使用定量和定性分析工具来解决现实商业世界中的

问题。商科以外，我还参与政治科学系的学术研究，来进一步发展我对政治以及社会科

学的兴趣。自大一起，我为 Victoria Hui 教授研究战争在古代中国形成与转型的中心地

位。 
 
我喜欢探索多样的文化环境：上个夏天，我在香港的一家对冲基金实习。2024 年春季，

我将前往希腊雅典交流。大三暑假，我将在纽约华尔街的一家投资银行实习。 
 
成为圣母大学和大中华奖学金项目的一份子，我感到非常幸运。未来，我期待继续探索

学业和职业方面的更多可能。 
 



  

Solbi Chung 
 
重庆耀中国际学校 
 
我是 Solbi, 来自韩国首尔。我的两个专业是哲学和社会学，辅修数据科学，法语及法语

国家研究。 
 
在高中时，我对历史和社会科学充满了兴趣，研究了韩国 1961 年戒严法时期媒体的角

色，并与柬埔寨的一个当地非政府组织合作，致力于提高女性卫生和性教育。与柬埔寨

女孩的互动激发了我在学校成立第一个女权俱乐部的灵感，并在 2020 年国际妇女组织

论坛上进行演讲。在各种学校俱乐部担任领导角色，加深了我为他人服务和为社会进步

做出贡献的认识。 
 
我正在圣母大学继续进行我的学术和个人探索，并利用这里的丰富资源。目前，我在语

言文化学习中心担任韩语同伴辅导员。我期待在社会学领域作为芝加哥教会项目的研究

助理，进一步参与研究。 
 
圣母大学为我的好奇心提供了最好的资源，并帮助我进行对社会有意义的创造。 
 



  

Jingyi(Angel) Lai 
赖静怡 
 
武外英中学校 
 
我是来自武汉的赖静怡, 目前计划主修社会学和经济, 辅修日语。 
 
在圣母大学，我很高兴能够追求我的学术兴趣以及实践我的信仰和价值观。在过去的一

年里，我作为研究助理与一位政治学系教授一起研究中国古代战争。我也是本届的 24
名 Kellogg 国际学者之一，在帮助 Eva Dziadula 教授进行和发展经济学有关的研究。我

帮助 Dziadula 教授完成她的论文“The Value of A Green Card In The U.S Marriage 
Market: A Tale of Chain Migration” 并在 2023 年收获了自己的第一份致谢。 
 
学术之外，我很荣幸作为大中华奖学金项目活动策划委员会的组长，帮助组织社群活动

并尽最大努力帮助其他大中华学者们。同时, 圣母大学也为我提供了追求志愿服务兴趣

的机会，我与 Robinson 社区合作开展了 Take Ten 计划，该计划旨在帮助孩子们学会以

和平方式解决冲突。我也在圣母大学学生会的多元化与包容、种族与民族部门服务，我

将继续帮助促进校园种族和性别多元化的活动。 
 
我计划更积极地参与社会学和经济学相关的社团，以进一步探索我对这两个学科的兴趣

并明确我的专业领域。我非常感谢圣母大家庭为我提供的丰富资源，我也一定会继续传

承我们的优良传统。 
 



  

Esther Lynch 
 
汉基国际学校 
 
我是一名大三学生，主修政治学，辅修全球事务，辅修中文。 
 
我在法国巴黎出生，父母都是教育家，我在那里住到九岁，然后全家搬到了纽约，在纽

约法兰西中学继续接受教育。 在纽约，我在非政府组织完成了各种实习，例如 ATD 
Fourth World，这是一家法国非政府组织，致力于消除世界各地的极端贫困。 当我 15
岁的时候，我的家人搬到了香港，我在汉吉国际学校学习。 在这所双语院校，我有幸

投入大量时间和精力学习中文，并沉浸在周围迷人的香港文化中。 
 
在圣母大学，我很幸运地参加了一系列课程，使我能够以结构化且具有智力挑战性的方

式了解自己的兴趣。 我还继续保持着学习中文的热情，每周上五次中文课，并最终将

中文作为我的一个辅修专业。 在课堂之外，我是刘氏亚洲研究院院长 Michel Hockx 教
授的学生研究助理。 此外，我还成为 Mercy Works 的成员，每周在男孩女孩俱乐部

做志愿者，与南本德社区建立了有意义的联系。 
 
去年，我开始筹备创办首届圣母大学美国-中国研讨会，旨在促进两国对 21 世纪话题更

好的相互理解。 我很幸运能够组建一个由 15 名志同道合的学生和教职人员组成的团

队，他们都相信两国之间的对话至关重要。 
 
我很喜欢在这里的时光，并希望继续与我的同学和教授建立深厚的联系，并了解更多我

感兴趣的话题。 
 



  

Jessica Wang 
王一嘉 
天津思锐外籍人员子女学校 
 
我是圣母大学的大三学生，我主修生物，辅修性别研究，并很荣幸成为格林家庭荣誉项目的

一员。如果有同学对这些项目感兴趣的话我很愿意讨论。 
 
目前，我正在 Family Medicine Center 做义工，这为我提供了与美国医疗系统获得宝贵实践

经验的机会。与患者互动是这一经历的亮点，因为它让我能够在课堂之外学到更多：洞察他

们的经历，并在医学中实践富有同情心的护理。 
 
在学校之外，我积极参与学校的韩舞俱乐部 ASCEND。我们每周举办大约三次课程，并每周

制作至少一首翻跳曲目。我们有 Youtube 和 Instagram，欢迎感兴趣的同学们看一下！ 
 
圣母大学为我在各个领域的发展提供了很多帮助。 我迫不及待地想发现圣母大学还有什么

等着我去发现，并以自己的方式回馈学校！



  

2024 届 
 
Xinyu “Zach” Zong 
宗昕宇 
 
永援圣母全球学者 
海斯伯格-尤思科学者 
华南师范大学附属中学 
 
我是一名住在莫里斯宿舍楼的大四学生，双主修哲学和数学，辅修神学和格林荣誉课程。

我致力于探索世界并且，按照我的朋友安东尼神父（多明我会的弗莱尔教友和圣母院校

友）的说法，"在邪恶的世界里行善"。 
 
过去的一年，尤其是过去的一个学期，改变了我的一生。我完成了在耶路撒冷的留学并

陷入了战争之中。幸好上帝还不想让我死在圣地，通过 NDI 的大力帮助，把我们撤离

了以色列。尽管如此，我对地缘政治的看法，以及我的人生该如何度过，却再也与以前

不一样了。我在冲突双方都交到了朋友。 我看到，战争开始几周后，我的一位同学在

黎巴嫩边境阵亡。我看到了我的教授把他所有的三个儿子送上前线。我看到了我的朋友

的哥哥买了第二天第一张机票从美国飞回以色列。我看到我最好的朋友的表亲趁着空隙

间隙逃离加沙。我看到人们为了不同的原因死去，可以说是有意义的，也可以说是毫无

意义的，这促使我比以往任何时候都更频繁地追问自己的人生目标：找到一份收入可观

的工作，与某人结婚，生下两个孩子，并从此围绕他们展开生活，这样的生活幸福吗？

这种我孜孜以求的 "幸福生活 "第一次不再确定。我感到有必要接受高等教育，即使不

是马上，也要在毕业后不久。 
 



  

Zeng Wang 
王曾 
 
斯科特学者 
重庆巴蜀常春藤学校 
  
我是圣母大学大四学生，主修商业分析和经济，辅修可持续性发展专业。我对金融和社

会影响力的交叉很感兴趣，响应了 Mendoza 商学院的使命，用商业为社会孵化出好的

影响。 
 
大二秋天，我终于来到了 ND 校区，我很高兴能见到我的同学和教授。课外活动方面，

我继续参与 SIBC 社团，并前往瑞士信贷芝加哥办公室进行杠杆收购项目展示。此外，

我还加入了 GreenND 社团，以改善校园的可持续发展计划，并将在春季成为社团活动

部负责人。一月末，作为中国学生会主席，我也会策划筹办一年一度的春晚活动。在大

三暑假我在摩根大通的投资银行部门实习并拿到了大四毕业后全职的机会。上学期开始，

我成为了 Unleashed Social Ventures 的主席，积极准备为社团注入新的力量，吸引更

多学生参与。  
 
现在，作为大四学姐，我将成为学弟学妹的导师，回馈我从过去的导师那里学到的东西。

特别是，我很乐意帮助其他国际学生在金融领域的职业道路上前行。未来，我希望能继

续享受在圣母大学的时光，参与更多的校园活动。我也希望看到我在未来的学习和职业

道路上取得更多进步。 
 



  

Meng Chen 
陈濛 
 
南京外国语学校 
斯坦普斯学者 
 
我是一名大四学生，主修计算机科学和哲学（哲学、科学和数学方向）。 
 
圣母大学为我提供了丰富的有关计算机以及技术与社会相互作用的机会。在过去的几个

学期里，我积极组织并领导了数据科学社团的活动。大一暑假我在小米科技研究 SLAM
算法及其在自动驾驶中的应用。大二暑假，我获得了 Berthiaume Institute 的精准医学

奖学金，并在纽约的神经和数据科学实验室研究了心率变异性作为产妇发烧的预测指标。

大三暑假，在学校的资助下，我在加州大学圣地亚哥分校设计实验室领导了一个设计新

的人机协作创意写作系统的项目。 
 
圣母大学在文科方面的传统优势教会了我如何成为社会中一股善良的力量。去年夏天，

我在耶路撒冷有一段难忘的留学经历，期间我与基督教和犹太教的宗教领袖们进行了很

多深刻的对话。在业余时间，我喜欢创作艺术。我的一件绘画作品在邓肯学生中心展出，

我也有四幅摄影作品入选学校艺术期刊 The Juggler。作为圣母大学哲学社社长，我下

学期将继续邀请杰出的哲学学者与学生们进行富有智慧的谈话。感谢 ND 提供的各种机

会和优质资源，我期待在研究中能取得更多进展。 
 



  

Yueheng “Joyce” Wang 
王悦蘅 
 
成都外国语学校 
 
我是一名大四学生，攻读社会学与全球事务（具体方向是全球亚洲），并辅修性别研究。

在高中时代，我建立了一个在线平台以宣传高中非物质文化遗产。除此之外，我利用课

余时间研究省内的藏医药，拍摄的简短的纪录片被联合国教科文组织《信使》杂志官方

账号所认可。我也是四川省作家协会的一员，并有幸出版了自己的书。 
 
大一那年，我在 TBC 学习。在那期间，我加入了一项校外的有关健康人力资本的研究

项目。在大二学年与大三学年，我曾作为圣母大学刘氏亚洲研究院的研究助理，为全球

事务的一位教授做辅助工作。我很感谢这个机会，因为它培养了我的研究能力，也让我

更加坚定地追求本科以后的深造。 
 
我也是圣母大学性别研究荣誉学会的一员。除此之外，我参与了一项关于大学生学术成

就获得的研究。我目前正在完成自己的毕业论文研究项目，以为将来在社会科学方面深

造做更好的准备。我很感激我在圣母大学遇到的每一位教授和朋友。他们对我的教导和

支持远超学术层面。 
 



  

Ruoyao “Lily” Xu 
徐若尧 
 
南京外国语学校 
 
我是圣母大学大四学生,主修商业分析,辅修应用数学。 
 
在大一上学期里，很遗憾我没有到美国学习，而是在北京国学中心上圣母的课程。尽管

如此，圣母的各种活动基本都是线上平台实现。得益于此，我也参加了许多社团和活动。

在大二学期初，我终于来到了校园，参与了各种活动。我被选为 SIBC 的一些咨询项目

的负责人。在项目中, 作为一个团队,我们共同解决案例项目。另外，我还在 Unleash 
Social Ventures, Scholars of Finance 中担任 board member。以及作为 marketing 社团

的社长,我很高兴能够帮助到同学们寻找营销方向的兴趣和职业。大三夏天我在美国银

行实习并且将在毕业之后继续在美国银行工作。除了这些学术项目，我还是 GCS 项目

的沟通委员会主席，负责协调准备 GCS 的活动。感谢 ND 提供的这些优秀活动，我发

展了自己的领导力、专业能力和协作能力。 
 
我十分感激在圣母大学的经历,希望在未来的学习中，我能探索更多的方向，保持乐观

向上的心态继续努力。 
 



  

Yutan Zhang 
张宇谭 
 
上海交通大学附属中学 
 
我是圣母大学数学专业的大四学生，辅修科学计算，并对数学哲学有兴趣。 
 
2020 年秋季，由于 COVID-19 和相关问题，我们被安排到北京中心学习。第二年暑假，

我在小米公司实习，从系统层面研究 Waymo 的自动驾驶技术。我还在上海交响乐团

主办的上海艾萨克·斯特恩国际小提琴比赛中担任执行委员会的助理，负责项目协调。 
 
在学校，我投入了不少时间进行数学研究。我在和 Himonas 教授一起研究当初值在一

维低指数实 Sobolev 空间时的一维非线性薛定谔方程的柯西初值问题的适定性以及解

的正则性。我证明并验证了几个比较关键的引理。我还研究过金融数学问题，使用偏微

分方程和随机分析的技巧推导并且求解了期权定价的 Black-Scholes-Merton 和 Heston
模型。 
 
过去的两年里，我与四位教授合作设计数学证明课程并给作业评分，增强了学生在第一

次接触到数学严谨性时的理解。我还在数学帮助室做助教，辅导微积分、线性代数、微

分方程等课程。 
 
我还继续着对古典音乐和艺术的热爱。我在管乐团中担任过首席中音萨克斯，现在在学

习长笛和花样滑冰。我十分感谢圣母大学提供的机会，并希望在研究上有所突破。 



  

Yutong “Tom” Zhang 
张钰同 
 
北京四中 
 
我是在圣母大学大四的学生，住在 Siegfried，学习哲学。 
 
在北京中心的这一个学期虽然充满挑战性，但是也同样让我收获良多。得益于圣母大学

提供的众多资源，我通过参加哲学社的例会讨论加深了我对人文和哲学探究的兴趣，而

参加学生国际商业委员会的一个 PJT 重组项目则将我的舒适圈扩展到金融世界。与此

同时，我也在这个秋天积极地探索不同的职业道路。通过在一家律所的知识产权团队实

习，我更加坚定了以后从事相关职业的可能性。 
 
2021 年暑假我在一家投行实习。通过这段经历，我发现自己并没有做好为这个工作每

周牺牲 100 小时的准备。投行的实习同我个人阅读生活的反差也让我重新思考自己适合

什么。 
 
重新回到校园，我决定更深入地同圣母的学术群体接触。 我将更多时间花在了哲学课

和相关活动上。我担任了学校哲学社的社长，并组织了几次很有意义的讨论组和讲座。 
 
我在法律上的兴趣和哲学有很大重合，我也因此考虑将两门学科结合起来。因此，在圣

母的剩余时光中，我的主要任务就是同时准备法学院和研究生的申请。我也想从事一些

交叉性的原创研究。 
 



  

Zhipu “Steven” Zhao 
趙致朴 
 
香港聖若瑟書院 
 
我是一名大四学生，主修计算机。 
 
在前所未有的 2020，我很幸运还能来到圣母大学的校园。虽然有新冠疫情，但并没有

减弱我对圣母的归属感。无论是在篝火前与朋友畅谈，还是在 Clemson 的足球赛上为

圣母助威，我都感到十分的幸福。我也参加了羽毛球俱乐部，还赢得了 Interhall 比赛的

第三名。学业方面，我是格林家庭荣誉项目的一员，其中的荣誉人文研讨课令我受益匪

浅。虽然一星期读一本书实属不易，但从书中所学关于道德及生命的意义是无疑精彩的。

在冬假，我也参加了线上全球职业体验项目，在小米公司实习。下学期，我参加了 Data 
Fest 并和我的组员得了 Best Insight Award。这是个很好的机会让我对这领域有更多的

了解，也拓展了我将来的职业选择。 
 
大二我选修了一些电脑课，并且决定主修计算机。我也参加了 Putnam Competition 的

数学训练，并在十二月参加了比赛。最为一个奥数爱好者，我很高兴又有机会提示解难

能力。 
 
去年，我选修了Brockman教授的创新项目课程。这个特殊的机会让我能够和1st Source 
Bank 在学期内合作。我是一个五人小组的成员，我们做了许多数据分析并将发现汇报

给了公司高层。去年夏天，我有幸在一家太阳能初创公司实习。期间，我将

Hard-ware-in-a-loop 测试系统自动化。这个经历不仅让我学习到了技术知识，也让我

了解了新能源这个行业。 


